

《单词百科:perceptions是什么意思?perceptions怎么发音?perceptions的解释和用法》

英语单词perceptions是什么意思?perceptions怎么读?perceptions怎么发音?简答网为您整理了perceptions的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



perceptions怎么读

perceptions的读音:[p 's p n]

perceptions的意思

1、n.感知（能力）（perception的名词复数）；觉察（力）；认识；观念；

perceptions的相关词组

1、extrasensory perception 超感知觉；

- 2、visual perception 视觉;视知觉;
- 3、acoustic perception 听觉;
- 4、abnormal perception 知觉异常;
- 5、self perception [体]自我知觉;

perceptions的双语例句

- 1、It is precisely these ultrafine perceptions that activate the individual.

正是这些精细的感知使个体活化的。

- 2、This aspect blurs aesthetic, social, romantic and sexual perceptions.

这相位模糊了美感、社交、爱情及性的认知能力。

- 3、The crisis in newspapers relates more to perceptions than actual line.

报业危机更多的是一种感觉,而不是事实上报业真正已经到达了底线。

- 4、The Greeks had recognized that abstract or mathematical space is distinct from sensory perceptions of space.

希腊人已经承认抽象的或数学的空间不同于感性认识的空间。

- 5、Reason, which is a function of memory, organizes perceptions into comprehensible patterns.

理性是一种记忆功能,将感知组织成可理解的模式。

- 6、Her perceptions and intuitions about human nature were fascinating.

她对人性的理解和感知引人入胜。

- 7、The progress made has transformed investor perceptions of GM.

以前的进展已经改变了投资者看待GM的眼光。

- 8、At this point, facts seem to be less important than public perceptions.

但在这一时刻,与公众们的感受相比,事实似乎却被忽略了。

9、Common sense, or intuition, or selfevident truths derives from man's perceptions of the world about him.

常识, 或直觉, 或显然的事实, 来源于人们对周围世界的感觉.

10、While perceptions of what was beautiful changed, they did so slowly.

尽管对美丽的认识发生着变化, 但这种变化非常缓慢.

11、In the heat of the moment, the two perceptions seem identical.

在这个情况最危急的时刻, 这两个概念似乎是一回事.

12、Our perceptions of the world are corrected by our knowledge.

我们的知识纠正了我们对世界的感性认识.

13、The two statesmen differ greatly in their perceptions of the world.

两位政治家对世界的认识极不相同.

14、The saturation and lightness of light also affect our perceptions.

饱和度和亮度也影响到我们的感觉.

15、The faith of everyone comes according to the perceptions the mind.

每个人的信仰都是根据心意的感觉, 感知和理解而产生的.

以上是简答网为您整理的perceptions怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于perceptions的用法、perceptions的释义、perceptions的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/perceptions>